

Räumlich-gestalterische Umsetzung

Ein solches Projekt bringt große Herausforderungen mit sich. Sowohl was die Inneneinrichtung als auch den Ausbau der Räumlichkeiten angeht. Dazu braucht es die richtigen Partner.

Das Projekt wird von den beiden Architekturbüros Humpert & Kösel-Humpert und includi by Aat Vos betreut. Das Karlsruher Architekturbüro hat bereits die Geschäftsstelle der GAG und das Creation Center der BASF SE in Ludwigshafen geplant und umgesetzt und ist für die Sanierung des Gesamtkomplexes und die Gesamtkoordination zuständig. Das international bekannte niederländische Architekturbüro includi by Aat Vos wurde mit der Gestaltung des Innenraums der Kinderbibliothek und des Foyers betraut. Aat Vos hat bereits herausragende Bibliotheksprojekte in Deutschland (unter anderem Köln, Würzburg), Norwegen und den Niederlanden verwirklicht, die sich zu echten Publikumsmagneten und Aushängeschildern der Bibliotheks- und Kulturlandschaft entwickelt haben. Die Planung von Aat Vos ist ganzheitlich und bezieht bewusst intensiv die Zielgruppe mit ein. So entstehen wunderbare Orte, die allen Menschen gleichermaßen zugänglich sind.